
УВАЖАЕМЫЕ  АЛЕКСЕЕВЦЫ!
Продолжается ОСНОВНАЯ ПОДПИСКА на газету «Прихоперье» 

на второе полугодие 2018 года по ценам первого полугодия.
 Если вы хотите быть в курсе всех событий, которые происходят 
в Алексеевском  районе и Волгоградской области, иметь под рукой 
полный набор рекламы и объявлений, поспешите в ближайшее 

почтовое отделение и своевременно оформите подписку. 
Подписная цена на шесть месяцев с получением по почте  

составляет 549 руб.30 коп., на три – 273 руб., на месяц – 91 руб.
Тем, кто предпочитает самостоятельно забирать газету «Прихоперье» 

непосредственно в здании редакции, мы предлагаем оформить 
альтернативную подписку, обратившись в редакцию по адресу: 
ст.Алексеевская, пер. Советский, 29 (тел. 3-19-49, 3-23-05). 

Кстати, этот вариант к тому же обойдется вам несколько дешевле – 
170 рублей на полугодие. 

Стоимость электронной версии газеты – 180 руб. на полугодие.

ПОДПИШИТЕСЬ, И «ПРИХОПЕРЬЕ» ОСТАНЕТСЯ С ВАМИ!

Народный календарь
Заход 20:16

www.rp5.ru
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ПОГОДА 
СРЕДА, 6 июня: тем-
пература +15... +22, 

давление  751 мм,  ветер С-З, 
3-6 м/сек. 
ЧЕТВЕРГ, 7 июня: темп.  
+11...+17, давление 761 мм, 
ветер С-З,  3-6 м/сек.

СОЛНЦЕ 

Убывающая, 
в полночь бу-
дет освещено  
59%.

ФАЗА ЛУНЫ

Восход 04:03 
НОВОСТИ НА НАШЕМ САЙТЕ

 (www.prihoper34.ru):

• Одним  абзацем

• В Волгоградской области принимают комплекс 
мер для обеспечения безопасности в летний период.

• Как купить именной кирпич для храма 
Александра Невского в Волгограде?

• В Урюпинске чтецы состязались на церков-
нославянском языке. 

• В тепличном бизнесе наведут порядок.

5 июня - Левон Огуречник.
На Левона (Леонтия) было 

принято сажать огурцы. При 
этом обращали внимание на 
приметы: если появляется много 
оводов — это сулит хороший 
урожай овощей. 

• Домохозяйка в среднем прохо-
дит 11 километров в день, занимаясь 
домашними делами.

• Игрушка йо-йо появилась в 16 
веке на Филиппинах в качестве оружия.

• Человек моргает 10 миллионов 
раз в год.

«Дети и окна»
Под таким названием в Волго-

градской области в течение всего 
лета будет проводиться акция, по-
священная профилактике детского 
травматизма. По данным КДН и ЗП 
Волгоградской области, в текущем 
году уже отмечено пять случаев 
выпадения детей из окон по недо-
смотру родителей. Как отметили в 
комиссии по делам несовершеннолет-
них и защите их прав Алексеевского 
муниципального района, в районе 
проводятся мероприятия инфор-
мационно-разъяснительного и 
профилактического характера для 
предотвращения гибели и травма-
тизма детей, в том числе распро-
страняются листовки и брошюры, 
напоминающие об опасности, в 
образовательных организациях 
и медицинских учреждениях раз-
мещаются специальные памятки, 
проводятся беседы с родителями 
на собраниях. Всеми субъектами 
профилактики интенсивно ведется 
и межведомственная профилакти-
ческая работа, направленная на за-
щиту несовершеннолетних.

Выплата 
участникам войны

Пенсионный фонд России осу-
ществит единовременную выпла-
ту инвалидам и участникам ВОВ в 
соответствии с Указом Президента 
РФ. Единовременная выплата в 
размере 10 000 рублей приуроче-
на к празднованию 73-й годовщины 
Победы в Великой Отечественной 
войне. В Волгоградской области 
получателями единовременной вы-
платы станут более 1700 человек. 
Выплата будет осуществляться в 
течение мая – июня 2018 года вместе 
с другими пенсионными и социаль-
ными выплатами. Как уточнили в 
Управлении ПФР по Алексеевскому 
району, специально обращаться в 
Пенсионный фонд России для по-
лучения единовременной выплаты 
не надо, она будет выплачена в 
беззаявительном порядке на осно-
вании данных ПФР. 

Общероссийские 
рейды ССП

С 28 мая во всех территориаль-
ных органах ФССП России стартовали 
общероссийские рейды по взысканию 
задолженности по фискальным пла-
тежам. Как сообщает пресс-служба 
УФССП России по Волгоградской об-
ласти, рейды будут проводиться по 
самым значимым категориям испол-
нительных производств каждый поне-
дельник до 7 июля текущего года. Уже 
проведены рейды с целью проверки 
имущественного положения должни-
ков и по взысканию задолженности в 
пользу организаций ТЭК. 18 июня су-
дебные приставы проведут проверки 
должников по заработной плате, 25 
июня – по исполнению исполнитель-
ных документов неимущественного 
характера, 7 июля – экологического 
характера.

Наталия ГОЛУБЕВА.

Знаете ли вы, что...

16+

1851 г. - в США начал печа-
таться роман Гарриет Бичер-Стоу 
«Хижина дяди Тома».

1941 г. - родилась Барбара 
Брыльска, польская актриса 
театра и кино.

1981 г. - была зарегистрирована 
новая болезнь - СПИД.

ЭТОТ ДЕНЬ В ИСТОРИИ

Реконструкция 
набережной 

продолжится 
Ход комплексной реконструкции 

Центральной набережной Волгограда 
проинспектировал губернатор Волго-
градской области Андрей Бочаров во 
время выездного совещания.

Глава региона отметил, что Цен-
тральная набережная Волгограда, 
которая является объектом культур-
ного наследия, не ремонтировалась 
со времен постройки и давно требо-
вала комплексного обновления.   

«В ходе осмотров мы выявили, 
что и ротонда, и пропилеев находятся 
в плачевном состоянии, — пояснил 
Андрей Бочаров. — Перед строителя-
ми на первом этапе стоит задача ста-
билизировать объекты, привести их в 
надлежащее состояние.  На втором 
этапе, который мы будем проводить 
после чемпионата мира, предстоит 
провести полную реконструкцию верх-
ней террасы набережной. Сегодня гото-
вится проектно-сметная документация».

В ходе выездного совещания 
также обсудили этапы устранения 
дополнительных дефектов ротонды, 
которые были выявлены во время 
восстановительных работ. По сло-
вам специалистов, ее фундамент за 
годы полностью просел, еще немно-
го и сооружение могло разрушиться. 

Добавим, набережная имени 62-й 
Армии была возведена в 1952 году по 
проекту народного архитектора СССР 
Василия Симбирцева по технологиям, 
актуальным для того времени. За более 
чем полвека запас прочности строений 
исчерпал себя. Еще в 1985 году экспер-
ты выявили технические нарушения, 
допущенные при строительстве, однако 
дополнительное обследование и рекон-
струкция причальной стенки главных реч-
ных ворот города проведены не были из-
за отсутствия финансовых средств. При 
этом и жители, и эксперты неоднократно 
отмечали необходимость обновления на-
бережной, ведь эта территория является 
визитной карточкой Волгограда. В 2017-м 
году региону удалось защитить заявку и 
получить государственное финансирова-
ние на реализацию проекта — это стало 
возможным благодаря возвращению 
региону доверия федерального центра. 
В результате на набережной модерни-
зировали систему электроснабжения, 
выполнили реконструкцию причальной 
стенки, включая пешеходную эстакаду, в 
границах от седьмого до 14 причала.

Комплексный подход к развитию тер-
риторий - один из приоритетов долгосроч-
ной стратегии Волгоградской области, 
обозначенной губернатором Андреем Бо-
чаровым в 2014 году. В течение четырех 
лет в регионе ведется системная работа 
по благоустройству - выполнено 43 
проекта в 36 муниципалитетах. Глава ре-
гиона поставил задачу сделать комфорт-
ным проживание во всех населенных 
пунктах независимо от их удаленности от 
областного центра. Первыми приводить в 
порядок начали центры муниципальных 
образований, в 2017 году к реализа-
ции проектов приступили в селах - 90 
поселений получили на эти цели по 
три миллиона рублей. В 2018 году в 
центральных усадьбах региона плани-
руется реализовать еще 110 проектов.

www.volgograd.ru

• Вести региона • Новости спорта

Эти соревнования по праву 
можно считать одним из главных 
событий в спортивной жизни района. 
Ежегодно команды усиленно го-
товятся, чтобы в конце мая снова 
встретиться на поле и побороться 
за почетный приз. В этом году 
финальная встреча прошла на 
стадионе в станице Алексеевской, 
сразиться за первенство предстоя-
ло футболистам из Алексеевской, 
Краснооктябрьской, Реченской 
школ и Алексеевского казачьего 
кадетского корпуса.

По поручению Олега Владими-
ровича Керсанова заместитель на-
чальника отдела по делам молодежи, 
спорту, культуре и социальной по-
литике С.В. Дерюгин поздравил юных 
футболистов с праздником, пожелал 
всем честной и бескомпромиссной 
борьбы, сильнейшей команде по-
бедить, а также всем выпускникам 
сдать успешно экзамены и поступить 
в те учебные заведения, куда они по-
желают. После торжественных речей, 
капитаны команд под гимн Российской 
Федерации подняли флаг.

В первой полуфинальной встрече 
между кадетами и реченскими футбо-
листами основное время закончилось 
вничью со счетом 2:2. У кадетов голы 
забили Егор Родионов и Александр 
Столетов (с пенальти), а у реченцев 
- Виталий Агеев и Данил Сизиков. 
Более удачливее в серии пенальти 
оказались кадеты - 4:2.

Во второй полуфинальной встрече 
также была зафиксирована ничья (1:1), 
у алексеевцев мяч забил Максим Жов-
нер, у краснооктябрьцев - Иван Митин. 
По пенальти удача была на стороне 
краснооктябрьских спортсменов - 4:3.

В борьбе за «бронзовые» медали 
в упорном противостоянии алексеев-
ские футболисты переиграли речен-
ских со счетом 3:2. Мячи у алексеев-
цев забили Максим Жовнер, Дмитрий 
Мангетов и Вадим Асеев, у реченцев 
- Данил Запороцков и Дмитрий Концов.

В финальной встрече соперников 

снова ждала ничья - 2:2. У кадетов 
мячи забили Александр Столетов и 
Максим Абрамов, у краснооктябрьцев 
дважды отличился Алексей Делендик, 
причем сравнял счет на последних 
секундах второго тайма.

И снова фортуна была на стороне 
кадетов в серии пенальти. Победив 
со счетом 4:3 команда Алексеевского 
казачьего кадетского корпуса стала об-
ладателем переходящего кубка имени 
О.В. Керсанова. Победный гол забил 
Сергей Карелин.

Лучшими игроками встречи были 
признаны: вратарь Дмитрий Павлен-
ко (Алексеевский казачий кадетский 
корпус), защитник - Роман Никитин 
(Алексеевский казачий кадетский 
корпус), полузащитник - Данил Запо-
роцков (Реченская школа), нападаю-
щий - Максим Жовнер (Алексеевская 
школа), бомбардир - Алексей Де-
лендик (Краснооктябрьская школа). 
На церемонии награждения всем 
участникам соревнований от учре-
дителя кубка О.В. Керсанова были 
вручены ценные подарки, грамоты и 
кубки. «Бронзовые» медали достались 
школьникам из Алексеевской школы, 

«серебряные» - из Краснооктябрьской, 
а «золотые» медали и переходящий 
кубок - у футболистов Алексеевского 
казачьего кадетского корпуса. Также 
ценными призами были награждены 
лучшие игроки.

Не остались без наград и не менее 
значимые личности, без которых этот 
большой футбольный праздник вовсе  
бы не состоялся. Грамотами отдела 
по делам МСКиСП были награждены 
тренеры команд - Д.В. Васильев (Алек-
сеевский казачий кадетский корпус), 
А.Ю. Шальнев (Краснооктябрьская), 
Ю.Н. Петров, В.А. Кашин (Алексеев-
ская), В.В. Пономарев (Реченская) за 
хорошую подготовку школьников, В.В. 
Капшук, Ю.В. Васильев - за объективное 
судейство, Г.Г. Толстова - за музыкаль-
ное оформление, В.И. Никифорова - 
за подвоз аппаратуры и Т.Н. Девянина 
- за медицинское обеспечение.

Наш корр.
Фото Маргариты НИКИФОРОВОЙ.

Еще больше фото 
и видеосюжет с данного мероприя-

тия на нашем сайте: prihoper34.ru

Кубок у кадетов!
26 мая состоялись финальные соревнования по футболу 

за кубок имени О.В.Керсанова

20 дней

Победители соревнований - футболисты 
Алексеевского казачьего кадетского корпуса.

• Подписка-2018
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Хозяйство удостоено 
золотых медалей

Рябовцы свято чтут свои 
традиции, одна из которых – от-
мечать День хутора в православ-
ный праздник Святой Троицы. А 
потому и в этом году, в минувшее 
воскресенье, 27 мая у здания Ря-
бовского дома культуры было 
многолюдно и шумно. Народ со-
брался отпраздновать День рож-
дения любимого хутора.

Праздничное действо также было 
пропитано устоявшимися традициями 
– приветственными речами почетных 
гостей, чествованием лучших труже-
ников и местных долгожителей, по-
здравлением юбиляров и родителей 
новорожденных, вручением памятных 
подарков и множеством концертных 

номеров. Но обо всем по порядку…
Ведущая праздника Л.А. Хохо-

башвили начала программу с песни 
«Цвети, земля моя!», красивые стро-
ки которой, наполненные любовью к 
Родине, сразу же настроили зрите-
лей на лиричный лад. Добрую пор-
цию позитива и хорошего настроения 
добавили поздравления советника 
главы Алексеевского муниципаль-
ного района В.А.Михайлова, главы 
Рябовского сельского поселения 
М.И.Важова, атамана Алексеевского 
юрта Ю.И.Устинова, директора ООО 
«Дальний» С.А.Лопушкова. Особое 
внимание и бурю оваций от земля-
ков получили награжденные Благо-
дарственными письмами и Почетны-
ми грамотами главы Алексеевского 
муниципального района рябовцы – 
В.Г.Лобанова, С.И.Цысь, Т.М. Дей-
некина, А.Н. Васильев, В.С. Аралов, 
Н.В. Серина, Т.М. Махалина, Г.Г. Ку-
черова, М.А. Колядина, а также на-
гражденные ценными подарками от 
ООО «Дальний» новоиспеченные 
пенсионеры Л.М. Сергеева и Г.В. 
Черкесов, Н.Н. Бугаев.

Добрые слова благодарности в 
свой адрес на празднике услыша-
ли старейшие жители х.Рябовского 
В.А.Старшинова и П.С.Нечуткина. 
С радостью и гордостью со сцены 
было объявлено, что за минувший 
год в хуторе родилось восемь ма-
лышей и три мамы получили статус 
«многодетной». Музыкальные и па-
мятные подарки получили рябовцы-

юбиляры, отмечающие в этом году 
90-, 85- и 80-летие. Уделили внима-
ние семейным парам Хоршевых и 
Арефьевых, у которых за плечами по 
55 лет супружеской жизни. Поздрав-
ления получила и Л.Н.Покручина, 
юбилейный день рождения которой 
совпал с хуторскими именинами.

Официальные моменты празд-
ника очень удачно разбавлялись 
концертными номерами, подготов-
ленными силами рябовских само-
деятельных артистов. Зрители на 
«Ура!» принимали выступления 
всех групп детского танцевально-
го коллектива «Радуга», вокальной 
группы «Сударушка» под руковод-
ством И.Н.Кузнецова, солистов 
Л.А.Хохобашвили и Р.П.Кузнецовой. 

Закончилась концертная програм-
ма также традиционно – выступле-
нием казачьего ансамбля «Донское 
сияние» из ст.Вешенской, коллектив 
которого уже несколько лет подряд 
приезжает порадовать рябовцев 
своим творчеством.

И, как всегда, гости праздника 
имели возможность полакомиться 
традиционной ухой и пловом, при-
готовленными тут же – на костре, 
а также помериться силушкой бо-
гатырской, участвуя в спортивных 
состязаниях. Не было забыто и тра-
диционное рябовское хлебосольное 
застолье, за которым последовала 
вечерняя дискотека.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото автора.

Мы связаны с тобой навек одной судьбой...

• Новости АПК

• День хутора

Волгоградское сельхозпредприятие 
признано лучшим в стране 

в сфере племенного животноводства

Достижения хозяйств Волгоград-
ской области получили высокую 
оценку на 19-й российской выставке 
племенных овец и коз, организован-
ной Минсельхозом РФ совместно с 
национальным союзом. СПК племза-
вод «Ромашковский» завоевал зва-
ние лучшего в стране.

Участие в выставке приняли поряд-
ка 90 племенных хозяйств из 25 регио-
нов России, специализирующихся на 
разведении овец и коз, представители 
Минсельхоза РФ, региональных орга-
нов управления АПК. Волгоградскую 
область представили заместитель губер-
натора – председатель облкомсельхоза 
Василий Иванов, руководители и со-
трудники племзаводов «Ромашковский», 
«Красный Октябрь», «Палласовский», 
«Нива», а также единственного в России 
селекционно-генетического центра «Вол-
гоград-Эдильбай». Отметим, эти сель-
хозпредприятия являются флагманами 
племенного животноводства страны, что 
ежегодно подтверждается высокими на-
градами профессиональных выставок. 
Не стала исключением и 19-я российская 
выставка племенных овец и коз.

СПК племзавод «Ромашковский» 
признан лучшим предприятием страны 
этого направления. Хозяйство удостоено 

золотых медалей, а также главной награ-
ды выставки – кубка. Кроме того, работ-
ник племзавода Роман Шукатаев занял 
третье место на конкурсе стригалей.

Достойно в различных номинациях 
показали себя и другие представители 
Волгоградской области: золотую медаль 
выставки получило предприятие «Волго-
град-Эдильбай», серебро — у СПК плем-
завод «Палласовский» и ООО «Нива», 
бронзовые медали вручены племзаводу 
«Красный Октябрь» и ООО «Нива».

Кроме того, для гостей выставки 
работали национальные подворья раз-
ных регионов. Особой популярностью 
у посетителей пользовалось подворье 
Волгоградской области с колоритом За-
волжья. Там же была организована фо-
товыставка, рассказывающая о племен-
ной работе в нашем регионе, селекции 
волгоградской породы овец, 40-летие 
которой отмечается в этом году.

Напомним, в рамках приоритетной 
работы по развитию АПК животновод-
ство имеет особое значение, в начале 
2018 года губернатор Андрей Бочаров 
поставил задачу разработать отдель-
ную программу по развитию отрасли.

Пресс-служба 
областной администрации.  

Фото www.volgograd.ru.

• 5 июня - Всемирный день охраны окружающей среды
Уважаемые работники природоохранных служб 

и жители Алексеевского района!
5 июня в стране отмечается Всемирный день охраны окружающей среды – профессио-

нальный праздник защитников природы, специалистов по охране окружающей среды, еди-
номышленников, посвятивших себя делу защиты и восстановления природных ресурсов.

Охрана окружающей среды – наше общее дело, и сегодняшний праздник – это 
повод еще раз задуматься о том, что каждый из нас может сделать в деле охраны 
природы родного края. Значение любой работы, направленной на улучшение эколо-
гической обстановки, очень велико.

В этот день хочется призвать всех руководителей предприятий и организаций, 
жителей нашего района более активно участвовать в обеспечении экологических интересов населения, сохра-
нять благоприятную среду обитания.

Слова благодарности тем, кто посвятил себя делу обеспечения экологической безопасности района, кто еже-
дневно трудится для того, чтобы сохранить природу для будущих поколений. Спасибо всем неравнодушным за 
бережное отношение к природе, за стремление сберечь ее и улучшить ее состояние.

Уважаемые алексеевцы! Примите искренние поздравления с праздником и пожелания крепкого здоровья, 
благополучия и успехов в делах.

И.И.СИДОРОВ, начальник отдела по делам ГО ЧС и охране окружающей среды 
администрации Алексеевского муниципального района.

Дело спорится в работе
• Твои люди, село

В этом твердо убеждена жи-
тельница ст.Алексеевской Вален-
тина Васильевна Лобачева. И даже, 
если кажется, что обстоятельства 
работают против тебя, важно не 
опускать руки, а продолжать упор-
но трудиться, и тогда успех и при-
знание обязательно придут.

В жизни Валентины Васильевны 
было немало моментов, когда Судьба 
подкидывала испытания на прочность. 
Но желание действовать и быть полез-
ной другим всегда помогало в преодо-

лении трудностей,как в личной жизни, 
так и на профессиональном поприще. 
Получив в 1984 году образование бух-
галтера, Валентина Васильевна всегда 
оставалась верна своей профессии, 
только развал Союза и становление 
новой России заставили женщину сме-
нить не одно рабочее место. 

В трудовой книжке В.В.Лобачевой 
значатся бухгалтерские должности 
и в сельском Совете, и в комбинате 
кооперативной промышленности, и в 
частном предприятии. Но самая по-

следняя запись была сделана в 2003 
году – бухгалтер Алексеевского район-
ного общества охотников и рыболо-
вов. И вот уже более 15 лет Валенти-
на Васильевна бессменный сотрудник 
данной общественной организации. 
Она ведет всю бухгалтерскую отчет-
ность о финансово-хозяйственной 
деятельности общества, заполняет 
учетные карточки, выписывает путев-
ки, «продлевает» охотничьи билеты, 
собирает членские взносы и т.д., и т.п.

- Наша Валентина Васильевна – бес-
ценный сотрудник. Добросовестная, от-
зывчивая, всегда очень внимательна к 
клиентам и предельно ответственна к до-
кументации, - отметил председатель Алек-
сеевского районного общества охотников и 
рыболовов В.А.Михайлов. – Она является 
одним из лучших работников среди бухгал-
теров Волгоградского областного обще-
ства охотников и рыболовов.

Сама В.В.Лобачева также считает, 
что с этой работой ей очень повезло 
– понятные должностные обязанно-
сти, уважительное отношение руко-
водства. Все вдохновляет на произ-
водительный труд, и дело спорится. 
Даже остается время, чтобы навести 
красоту рядом с рабочим зданием, - 
разбить цветники, которые все лето 
радуют взор буйством ярких красок.

Наталия ГОЛУБЕВА.
На снимке: В.В.Лобачева.

Фото автора.

На Троицу жители х.Рябовского отметили свой престольный праздник

Выступает старшая группа танцевального коллектива «Радуга».

С заслуженной наградой учитель 
Рябовской школы Г.Г.Кучерова.

Благодарственное письмо из рук В.А.Михайлова получила 
медсестра Рябовской врачебной амбулатории Т.М.Дейнекина.
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• Год добровольца и волонтера - 2018

Во встрече с Андреем Бочаро-
вым приняли участие более 250 
представителей добровольческих 
объединений региона: городские 
волонтеры ЧМ-2018, волонтеры 
Оргкомитета ЧМ-2018, волонтеры 
Победы, представители экологиче-
ских добровольческих объединений.

«Волонтерство — это не работа, 
это состояние души», — подчеркнул 
Андрей Бочаров, поблагодарив 
добровольцев за участие во всех 
значимых для Волгоградской обла-
сти событиях. Например, волонтеры 
Победы создавали атмосферу, по-
могали ветеранам, встречали гостей 
во время празднования 75-летия 
Сталинградской битвы и в День 
Победы. Важно, что поддержку 
старшему поколению добровольцы 

оказывают не только в праздники. 
Забота о ветеранах, как и сохране-
ние исторической памяти, уход за 
обелисками находятся постоянно в 
центре их внимания.

Еще одно направление во-
лонтерского движения — защита 
окружающей среды. «Чем больше 
людей будет вовлечено в эту рабо-
ту, тем лучше, — отметил Андрей 
Бочаров. — Без заботы об экологии 
невозможно сделать современным 
регион, город. Без решения эколо-
гических проблем нет будущего».

Активные, неравнодушные мо-
лодые люди сегодня стали вдохно-
вителями и движущей силой многих 
преобразований в регионе. Так, 
по инициативе молодежи в пойме 
реки Царицы создан интерактив-

ный музей «Россия - моя история», 
студенты разработали проекты по 
дальнейшему обустройству ранее 
заброшенной территории. Молодые 
архитекторы также внесли свои 
предложения при планировании 
мемориального парка у подножия 
Мамаева кургана. Андрей Бочаров 
подчеркнул, что сегодня впервые 
проходит мероприятие в заново 
отстроенном парке. Символично, 
что его первыми участниками стали 
добровольцы: «В прошлом году мы 
заложили Аллею России. Многие 
не верили, что здесь будет такой 
парк — сегодня мы проводим в нем 
встречу», — отметил глава региона.

Губернатор подчеркнул, что 
именно вера в себя и тех людей, 
кто идет вместе с тобой, позволяет 
делать реальностью самые смелые 
мечты. Наследием чемпионата 
мира по футболу, к которому гото-
вится сегодня весь регион, станет 
не только новая инфраструктура, 
дороги, стадион, аэропорт. Главное 
наследие — это вера в свои силы.

«Мы смогли поверить в свои  
силы и реализовать этот амбициоз-
ный, сложный проект. С ограничен-
ным  объемом финансовых средств, 
за ограниченное время. Вера в 
свои силы даст возможность для 
реализации других проектов и за-
дач, которые поставил перед нами 
Президент, задач, которые ставят 
перед нами люди. Без этой веры 
невозможно ничего сделать, никто 
не приедет и за нас это не сделает», 
— подчеркнул Андрей Бочаров.

Сегодня остались последние 
штрихи подготовки к чемпионату 
мира по футболу, глава региона по-

благодарил волонтеров Оргкомите-
та и городских волонтеров ЧМ-2018 
за участие в проведении тестовых 
матчей.

«Нас ждет серьезное событие 
мирового уровня на этом прекрас-
ном стадионе, напротив которого мы 
сейчас находимся. Именно здесь, в 
этом парке, мы будем встречать на-
ших гостей. И именно от вас, наши 
дорогие волонтеры и добровольцы, 
будет зависеть, приедут к нам еще 
раз гости или нет. Потому что лучше 
вас никто не сможет рассказать им 
о своей родной земле», — сказал 
глава региона.

В завершение встречи волон-
теры пригласили губернатора на 
молодежный форум ЮФО, который 
пройдет в Волгограде в августе, а 
также стали первыми зрителями 
светодиодной инсталляции, которая 
в дни чемпионата украсит арки, 
ведущие от платформы «Мамаев 
курган» к стадиону.

Напомним, 2018-й год объявлен 
Президентом России Годом до-
бровольца. Движение волонтеров 
Волгоградской области — это более 
23 тысяч человек в составе 248 объ-
единений. Основные направления: 
патриотика, донорство, социальное 
добровольчество, экология, спорт и 
другие. Ключевыми центрами стали 
волонтерский центр ВолГУ «Про-
рыв» и региональный волонтерский 
центр Волгоградской области. Уже 
подготовлено 1540 городских волон-
теров и 1196 волонтеров Оргкомитета 
ЧМ-2018. Все они прошли обучающие 
тренинги, опробовали свои навыки 
во время тестовых матчей.

www.volgograd.ru

АНДРЕЙ БОЧАРОВ: 
«Волонтерство – это не работа, это состояние души»

• Завтра - Пушкинский 
день России
Сверяя с ним 

свою 
дорогу....

Завтра, 6 июня 2018-го, мы отме-
тим 219-ю годовщину со дня рож-
дения великого поэта. Как просто 

и емко сказал о нем Аполлон 
Григорьев: «Пушкин – это наше 
все». Потому что даже самый 

оригинальный художник, пусть 
на уровне подсознания, все-таки 
сверяет свою дорогу с ним. Как 

сверяем ее все мы. 

Мастер во всех жанрах, Пушкин 
дорог нашему сердцу прежде всего 
как лирик. Кто не таял душой, слу-
шая романсы на его стихи? И дело 
тут не только в славе поэта еще при 
жизни. Его лирика настолько музы-
кальна по сути своей, что надо было 
просто услышать ее и озвучить. 

Пушкин универсален во всем. 
Читаешь сказки, и кажется, что они 
сложены в глуби народной. Читаешь 
стихи или прозу – и кажется, мы и 
сами вот также, тем же языком, безы-
скусно вроде бы, могли рассказать ту 
или иную историю, выразить те или 
иные чувства. Но творческий чело-
век знает как обманчиво это впечат-
ление…Ну-ка, попробуйте выдать на 
гора что-нибудь подобное:

Я вас любил: любовь еще,
быть может, 

В душе моей угасла не совсем,
Но пусть она вас больше 

не тревожит, 
Я не хочу печалить вас ничем. 
Я вас любил безмолвно, 

безнадежно,
То робостью, то ревностью 

томим;
Я вас любил так искренне, 

так нежно,
Как дай вам бог любимой 

быть другим.
Вроде бы простые слова, постав-

ленные в естественный логический 
ряд. Но так сказать мог только Пуш-
кин. И вряд ли когда-то придет кто-то 
равный Пушкину, кто будет и фанта-
стически близок русскому сердцу, и 
фантастически высок, как художник. 
А потому так важно уберечь тот язык, 
на котором  говорил с нами Алек-
сандр Сергеевич. Уберечь и пере-
дать его тем, кто придет нам на сме-
ну. Ведь Пушкин – это действительно 
«наше все». «Нужно только не за-
бывать об этом, не искать ложных  
огней, не лелеять ложных кумиров и 
беречь близ сердца главный и самый 
надежный талисман - томик Пушки-
на», - так емко и верно говорит об 
этом литературовед В.Коростелева.

Июньские дни в России по праву 
называют пушкинскими. В это время 
в больших городах и маленьких се-
лах все говорят о нем его стихами. 
Мы, алексеевцы, не исключение. На 
оздоровительных площадках в шко-
лах, в библиотеках нашего района 
сейчас проходят мероприятия, по-
священные великому поэту. Взрослые 
и юные вновь и вновь вспоминают о 
коротком, но ярком жизненном пути 
замечательного поэта, о его стихах и 
прозе. И, конечно же, во время каж-
дой встречи звучат и звучат немер-
кнущие пушкинские строки.

Инна ФАДЕЕВА. 

• Ступени образования
Фестиваль - это праздник и радость открытий

18 и 22 мая на базе МБУ «Молодежный центр» в станице Усть-Бузулукской 
прошел фестиваль учебных проектов в начальной школе

Это мероприятие  проходит 
уже третий год, и за свою малень-
кую историю  в нем приняло уча-
стие большое количество детей. 
Что такое фестиваль? Это мас-
совое празднество, включающее 
показ учебных достижений  в раз-
личных областях. Фестиваль - это 
всегда праздник. Это возможность 
заявить о себе, поделиться откры-
тиями, впитать опыт других.

 Учащиеся 1-4-х  классов из 
пятнадцати школ района вместе 
со своими педагогами   представ-
ляли   свои проекты по  матема-
тике, русскому языку, литератур-
ному чтению,  окружающему миру. 
Это был действительно праздник 
проектов. Один интересный, яркий  

проект  сменялся другим. Компе-
тентному жюри в составе учителей 
начальных классов: Г.В.Минаевой, 
Т.В.Ткачевой, А.Ю.Рубцовой и Т.Г. 
Наумовой  было очень трудно опре-
делить самые  лучшие.  Ими ста-
ли  проекты, которые защищали: 
Наталья  Дерюгина, ученица 1 «а» 
класса  Алексеевской средней шко-
лы (руководитель Н.В.Швецова), 
Полина  Смолякова, ученица 1 
класса  Стеженской средней шко-
лы( руководитель С.Ю. Ткачева) 
Сергей Андреев, Никита  Креков, 
Савелий  Назаренко, Полина  Саф-
ронова, Валерия Серкова, Веро-
ника Черкесова – первоклассники  
Шарашенской средней школы (ру-
ководитель В.Г.Алмазова), Татьяна  
Паньшина, Глеб  Лутков, Анастасия 

Сорокина - учащиеся 2 «б» класса 
Алексеевской средней школы ( ру-
ководитель Т.В.Ткачева), Снежан-
на Семина, Екатерина Зенкина,   
Арина Семина, Татьяна Соболева, 
Юлия  Лукьянова, Алиса Елисее-
ва, Ярослав Анфимов - учащиеся 2 
«б» класса Алексеевской средней 
школы (руководитель Т.В.Ткачева), 
Алексей Стукалов,  ученик 2 класса 
Усть-Бузулукской средней школы 
(руководитель Т.П.Семенова), Яна 
Лапшева, Гордей Тамахин, Викто-
рия  Медведицкова, Анна Ларина, 
Варвара Аржанова, Ангелина По-
литрухина - учащиеся 3 класса 
Усть-Бузулукской средней школы 
(руководитель О.В.Носова), Данил 
Талерчик  – ученик 4 класса  Рябов-
ской средней школы (руководитель 

А.Ю.Рубцова), Маргарита  Федото-
ва - ученица 4 «а» класса  Алексеев-
ской средней школы (руководитель 
Н.В. Черкесова), Иван Губанов - уче-
ник 4 класса  Исакиевской основной 
школы (руководитель В.В. Лукши-
на). От всей души поздравляем 
этих ребят с победой. Желаем им 
дальнейших успехов и творческого 
вдохновения! Спасибо всем педа-
гогам за многогранную кропотли-
вую работу, за попросту бесценную 
помощь своим ученикам при подго-
товке проектов.

Р.В.ЗВОЗНИКОВА,
руководитель районного 

методического объединения
 учителей начальных классов, 

организатор фестиваля 
проектов в начальной школе.

Ученики 3-4-х классов.

Ученики 1-2-х классов.

Губернатор Андрей Бочаров провел встречу с добровольцами Волгоградской области

Ее темами стало участие молодежи в развитии области, 
проведение матчей мирового футбольного первенства, 

создание новой современной инфраструктуры, которой будут 
пользоваться многие поколения волгоградцев.
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ООО “КЛЮЧ-АГРО” с 03.05.2018 г. 
по 01.10.2018 г. на территории 
Шарашенского и Солонцовского 
сельских поселений будет проводить 
периодические наземные химобра-
ботки посевов сельскохозяйствен-
ных культур. Информация по тел. 
8-904-403-11-42.

Закупаем мясо коров, 
б ы к о в ,  т е л о к ,  о в е ц . 
Телят на докорм.
 Тел.8.906.171.37.17.

Поздравляем тружеников ОАО 
«РАО Алексеевское», отмечающих 
дни рождения в июне.

А.Г.Головина (05.06)
Е.Н.Топилину (06.06)
Поздравляем с днем рождения!
Пускай будут с вами удача,

 везение.
Желаем улыбок, добра, 

понимания,
Пусть станет реальным любое 

желание!
Администрация ОАО «РАО 

Алексеевское».

Поздравляем с днем рождения 
Сергея Петровича Рябова.

Поздравляем с днем рождения,
Счастья море и везения.
В ногу пусть идут всегда,
Любовь, богатство и семья.

Администрация ОАО 
«Аржановское».

От всей души поздравляем с 
юбилеем Владимира Ивановича 
Черкесова.

Солнца и света, тепла и улыбок,
Радости, счастья, любви 

и везенья.
Меньше тревог, неудач и ошибок.
Только успеха во всем. 

С юбилеем!
Администрация ООО 

«КЛЮЧ-АГРО».

К концу 2018 года в Российской 
Федерации планируется завер-
шить строительство сети цифро-
вого эфирного телевизионного ве-
щания. С января 2019 года будет 
прекращена аналоговая транс-
ляция общероссийских обяза-
тельных общедоступных теле-
каналов в населенных пунктах с 
численностью населения менее 
100 тысяч человек. Сегодня мы 
публикуем вопросы, которые 
наиболее часто задают жители.

Зачем Россия переходит 
на цифровое эфирное 

телевидение? 
Федеральная целевая про-

грамма решает в первую очередь 
важную социальную задачу – де-
лает доступными и бесплатными 
для всех жителей России 20 феде-
ральных телеканалов в высоком 
«цифровом» качестве. Сделать это 
на базе аналогового телевидения 
нельзя по причине высоких затрат 
на его содержание и модерниза-
цию, а также по причине ограничен-
ности свободного радиочастотного 
ресурса. Для миллионов россиян 
цифровое эфирное телевидение 
будет означать улучшение качества 
жизни и устранение информацион-
ного неравенства.

Чем цифровое эфирное 
телевидение

 лучше аналогового?
Цифровое эфирное телеви-

зионное вещание позволяет су-
щественно повысить качество изо-
бражения и звука, расширить число 
доступных населению телекана-
лов, экономить частотный ресурс, а 
также предоставляет возможность 
развития новых современных услуг.

В чем преимущество ЦЭТВ 
от РТРС перед предложе-

ниями коммерческих опера-
торов телевидения? 
Преимущество цифрового эфир-

ного телевидения РТРС – отсутствие 
абонентской платы за основные обя-
зательные общедоступные каналы 
первого и второго мультиплексов. 
Почему в моем населенном 
пункте отключили пакет 
цифровых телеканалов 
РТРС-2 (второй мульти-

плекс)?
Постановлением Правительства 

Российской Федерации от 29.08.2015 
№ 911 внесены изменения в феде-
ральную целевую программу «Раз-
витие телерадиовещания в Рос-
сийской Федерации на 2009-2015 
годы», продлевающие срок реали-
зации мероприятия по строитель-
ству сети второго мультиплекса до 
2018 года. В условиях параллельной 
аналоговой и цифровой трансляции 
существенно возрастает финансо-
вая нагрузка на вещателей второго 
мультиплекса. В целях сокращения 
расходов телеканалов темпы стро-
ительства объектов второго муль-
типлекса были скорректированы и 
предусматривают запуск трансляции 
каналов второго мультиплекса толь-
ко в городах с населением более 50 
тысяч человек. Ранее построенные 
объекты связи переводятся в режим 
ожидания до 2019 года. 

Когда будет отключено 
аналоговое телевещание 

по всей стране?
 Принудительного отключения 

аналоговых телеканалов не пла-
нируется. Президент РФ Владимир 
Путин утвердил изменения в Указе 

№ 715 «Об общероссийских обяза-
тельных общедоступных телекана-
лах и радиоканалах». Редакция до-
кумента, определяющего развитие 
российского телерадиовещания, 
закрепляет сохранение аналоговой 
трансляции основных российских 
телеканалов до 2018 года включи-
тельно. Для обеспечения парал-
лельной трансляции в аналоговом 
и цифровом форматах Правитель-
ство Российской Федерации предо-
ставит общероссийским обязатель-
ным общедоступным телеканалам 
и радиоканалам субсидии на цели 
аналогового эфирного распростра-
нения сигнала в населенных пунктах 
с численностью менее 100 тысяч 
жителей до 2018 года включитель-
но. Предполагается, что телекана-
лы при желании смогут продолжить 
вещание в аналоговом формате и 
после 2018 года. Аналоговый фор-
мат вещания сохранится до тех пор, 
пока в нем будет необходимость у 
телезрителей и вещателей
Какое приемное оборудова-

ние необходимо?
Подключение оборудования для 

просмотра цифрового эфирного те-
левидения не занимает много вре-
мени и не требует специальных на-
выков и знаний. Для приема ЦЭТВ 
на новом телевизоре с поддержкой 
стандарта DVB-T2 нужна лишь ан-
тенна ДМВ диапазона. Для старо-
го аналогового телевизора, кроме 
антенны, нужна специальная при-
ставка (SetTopBox, STB, или просто 
«цифровая приставка»).

Материал предоставлен 
Комитетом по делам 

территориальных образований, 
внутренней  и информационной 

политики 
Волгоградской области.

• Спрашивали-отвечаем

Несколько вопросов о 
ЦЭТВ

Искренне поздравляем с днем 
рождения Александра Леонидовича 
Власова (06.06).

С днём рождения Вас
 поздравляем

И желаем мы Вам от души
Много счастья, здоровья, 

веселья,
С позитивом по жизни идти.

Администрация ОАО 
«Самолшенское».

• Навстречу ЧМ-2018
Уникальная 
сувенирная 
продукция

Самое ожидаемое событие этого 
лета в России – Чемпионат  мира по 
футболу FIFA 2018™ продлится ме-
сяц, а впечатления от него останутся 
на долгие годы.

Чтобы сделать их более яркими, 
организаторы подготовили уникаль-
ные сувениры, прибрести которые 
можно будет на территории Фестива-
ля болельщиков FIFA.

Как сообщает Комитет культуры 
Волгоградской области, на память 
о Фестивале и Чемпионате мира по 
футболу FIFA 2018™ в специализиро-
ванном магазине можно будет найти 
брендированные футболки, кепки, бу-
тылки, спортивные костюмы и шарфы 
болельщиков в различных цветовых и 
дизайнерских решениях: с принтами 
Кубка Чемпионата мира по футбо-
лу FIFA 2018™, волка Забиваки™ и 
флагами национальных сборных. Вни-
мание коллекционеров спортивной 
атрибутики, наверняка, привлечет уни-
кальная линейка футбольных мячей.

Самых маленьких болельщиков по-
радуют мягкие игрушки Забиваки™, на-
клейки-слайдеры и значки. У пользовате-
лей смартфонов появится возможность 
стильно «нарядить» свой телефон.

Брелоки и магниты – традицион-
ные любимые всеми сувениры по 
приемлемым ценам вы также смо-
жете оставить себе на память после 
Фестиваля.

Неповторимый русский колорит 
празднику футбола добавит коллек-
ция матрешек, деревянных ложек и 
шапок-ушанок.

Вся сувенирная продукция спе-
циально разработана лицензиатами 
Чемпионата мира по футболу FIFA в 
России TM.

Готовятся к Фестивалю и волгоград-
цы. На создание сувениров местных 
умельцев вдохновила богатейшая при-
рода региона, дары которой позволяют 
создавать тончайшие платки, резные 
игрушки, изделия из камыша и кожи.

В работах мастеров будет отраже-
но творческое наследие мастеров Ца-
рицына и современные достоприме-
чательности — Волго-Донской канал, 
Волга, виды Волгограда, набережная 
и другие, а также символические эле-
менты русских орнаментов, упомина-
ния о важнейших событиях истории 
Волгоградской области.

Наш корр.

Памятная 
банкнота

ЦБ выпустит к футбольному чем-
пионату бумажную купюру номиналом 
100 рублей, тираж которой составит 
20 млн экземпляров. Как сообщает  
пресс-служба банка, памятная банкно-
та уже введена в обращение 22 мая.

Художественная композиция лице-
вой стороны банкноты символизирует 
преемственность поколений - мальчик 
мечтает повторить достижения великих 
футболистов, таких, как вратарь Лев 
Яшин, имя которого вписано в исто-
рию мирового футбола. На оборотной 
стороне купюры изображен летящий 
футбольный мяч, символизирующий 
земной шар, на котором выделяется 
карта России. Ниже - названия городов, 
в которых пройдут матчи чемпионата.

Это первая полимерная банкнота, 
выпускаемая Банком России. Исполь-
зование полимерной основы позволи-
ло применить в банкноте визуальные 
защитные признаки, которые благо-
даря прозрачности полимера можно 
проверить с двух сторон. Например, 
яркое голографическое изображение 

в верхней ее части.
Вертикальные штрихи по краям 

лицевой стороны банкноты имеют 
повышенный рельеф, определяемый 
на ощупь. На лицевой стороне также 
находится QR-код со ссылкой на стра-
ницу сайта Банка России с подробной 
информацией о защитных признаках.

В ультрафиолетовом свете ста-
новятся видимыми официальные ло-
готип и эмблема чемпионата мира по 
футболу FIFA 2018.

Наш корр.




